
首个旅游码头

“露脸”西岸外滩

位于柴埠门江段，一艘豪华新

游轮有望今年 6月驶抵载客

■文 / 图 本报记者 胡亚华

本报讯

历经

5

个多月的艰苦改

造

，

我市首个旅游码头

“

露脸

”

湘江

西岸外滩柴埠门江段

，

市民可通过码

头上靠泊的趸船

，

登上旅游观光客

轮

，

环游湘江

，

饱览沿江两岸美丽景

色

。

昨日上午

，

记者在柴埠门亲水平

台上看见

，

旅游客运码头旁泊停着一

艘古香古色的趸船

，

船上假山亭阁

，

雕梁画栋

，

洋溢着江南水乡的韵味

。

市地方海事局港政科科长张栗柏告诉

记者

，

柴埠门旅游码头是历史原因形

成的

，

一直沿用至今

；

通过资产转移

等方式

，

我市将丁家桥港千吨级码头

规划为城区旅游客运码头

，

但目前相

关项目仍在筹措之中

，

尚未运营

。

据

了解

，

柴埠门旅游码头主要从事夜游

湘江观光运营项目

，

游轮环游湘江线

路是自珠江桥至石鼓书院

，

耗时约

1

个半小时

。

“

为进一步加快我市旅游产业发

展

，

满足市民观光休闲的需求

，

将对

现有的观览线路进行适时延伸

。”

柴

埠门旅游码头夜游湘江运营项目有关

负责人透露称

，

将斥资约

300

余万元

在武汉新建一艘仿古式标准豪华游

轮

，

今年

6

月份将驶抵湘江城区段

，

载客游江揽胜

，

届时拟将观览线路下

游延伸至来雁塔

；

上游则延伸至东洲

岛丁家桥港附近

，

耗时约

2

个小时左

右

。

柴埠门江段的旅游码头外观雅致。
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■本报记者 武孝军

本报讯

日前

，

市畜牧水产部门向市

委

、

市政府建议

，

将蒸水

、

耒水城区段两

岸

500

米范围内的畜禽养殖场关停搬迁

工作纳入

2017

年的退养计划

，

由相关城

区组织实施

。

为推进湘江保护与治理

“

一号重点

工程

”

第二个三年行动计划

，

全面开展养

殖业污染防治

，

市畜牧水产部门决定从

三个方面下功夫

：

一是搞好规模养殖场

环评登记工作

，

禁养区内禁止开展环评

，

限养区和适养区抓紧开展环评

；

二是加

强与环保部门联合执法力度

，

对禁养区

内拒不搬迁的养殖场向环保部门及时提

出执法建议

；

三是加强项目管理

，

所有项

目资金都与环境污染

、

环评工作挂钩

，

项

目不支持没有环评和无害化处理设施的

养殖场

。

据介绍

，

我市已于

2014

年将耒水

、

蒸

水城区段

500

米范围内划为禁养区

，

按照

国务院

《

水污染防治计划

》

的要求

，

今年必

须完成禁养区退养任务

，

依法关停或搬迁

禁养区内的畜禽养殖场

。

根据初步调查统

计

，

蒸水河蒸湘区内有养殖场

28

户

，

栏舍

面积

9251

平方米

；

耒水河珠晖区有养殖场

358

户

，

栏舍面积

130861.5

平方米

。

与墙纸相比

，

无缝壁布凭借款式丰

富

、

色彩缤纷

、

肌理鲜明

、

质感柔和

、

吸音

透气

、

不易爆裂

、

裱贴简单等诸多优点

，

而备受市民的青睐

。

但仍有不少消费者担心无缝壁布的

清洁问题

。

其实

，

随着技术发展

，

现在市面

上的无缝壁布都做了防水

、

防油

、

防污的

三重处理

，

一般的污水

、

果汁和油污都是

粘不住的

，

即壁布本身具备了自洁功能

，

即使真的有污渍

，

壁布也很容易打理

。

接下来

，

蓝港壁布就与您分享一些

壁布清洗的小方法

：

对于壁布上干的灰尘

，

轻拍或者使

用鸡毛掸子掸一下即可清除

；

对于壁布

上轻度的污迹

，

可以用白湿毛巾擦洗即

可除去

，

夏天可任其自动晾干

，

冬天或雨天

可用吹风机吹干

；

对于壁布上重度的污痕

，

可以用白湿毛巾沾一些中性洗洁剂或者肥

皂擦洗

，

基本能清除干净

。

无缝壁布的一大特点就是耐擦洗

，

在

同一部位擦洗多次仍不会出现擦破或擦

毛

，

不会对壁布造成损伤

。

此外

，

还有一种比较专业的清洗方法

：

首先利用清洗壁布的蒸汽清洗机

，

结合专

用消毒

、

除污药剂对壁布蒸汽杀螨虫

、

杀

菌

；

泡沫清洗除污

；

吸尘吸水机吸污水

、

风

干

，

最后用防污喷剂处理

，

使壁布表面形成

防水薄膜

，

达到防水防尘效果

。

无缝壁布作为壁布的一种

，

也称无缝

壁布

，

是近几年来国内开发的一款新的壁

布产品

。

它是根据室内墙面的高度设计的

，

可以按室内墙面的周长整体粘贴的壁布

。

买壁布

，

选蓝港

，

不起霉

、

不翘边

！

买窗帘

，

选蓝港

，

工厂价

，

真实惠

！

初春时节

，

蓝港壁布感恩回馈

，

特推出

免费量房活动

，

只要您的房子正在装修或

准备装修

，

都可致电或到店咨询

，

我们将派

专人上门免费为您量房

，

并提供家装方案

。

壁布

、

窗帘预算一站搞定

，

蓝港壁布期待您

的光临

！

用久了还能洗，蓝港壁布就是任性

广告

386家养殖场年内将完成退养

均在耒水、蒸水城区段 500米范围内

我市 30 个重点项目昨集中开工， 发布和交办了 2017 年全市第一批重点项目

435个。 周农号召全市上下撸起袖子加油干———

迅速掀起新一轮项目建设热潮

■本报记者 易成章 陈 润
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人勤春早

，

我市吹响今年项

目建设的号角

。

2

月

28

日上午

，

30

个重点

项目集中开工

，

计划总投资达

159.43

亿

元

；

下午

，

全市重点项目建设交办会召开

，

发布和交办了

2017

年全市第一批重点项

目

。

市委书记

、

市人大常委会主任周农号召

全市上下撸起袖子加油干

，

迅速掀起新一

轮项目建设热潮

，

以项目建设的大突破来

推动衡阳的大发展

，

以优异成绩迎接党的

十九大胜利召开

。

30 个重点项目集中开工

“

我宣布

，

中兴科技园

、

创新创业服务中

心等

30

个重点项目集中开工

！ ”

2

月

28

日上

午

，

在高新区临水路与天台路交汇处

，

随着市

委书记

、

市人大常委会主任周农一声令下

，

现

场机器轰鸣

，

掌声雷动

。

当天上午

，

2017

年全

市重点项目集中开工仪式在此举行

。

据了解

，

此次开工仪式展示了我市招

商引资和项目建设的重大成果

。

近年来

，

我市始终将项目建设作为产业强市的重

要支撑

，

作为稳定经济增长的内生动力

。

当天集中开工的

30

个重点项目

，

计划总

投资额接近

160

亿元

，

年度投资超过

51

亿元

。

其中

，

高新区

9

个

，

松木经开区

7

个

，

白沙洲工业园

6

个

，

衡山科学城

4

个

，

石鼓区

3

个

，

市交通投

1

个

。

此次集中开工的

30

个项目涵盖了

现代装备制造

、

生物科技

、

循环经济

、

农

业科技

、

休闲旅游

、

基础设施六大板块

，

项目的开工建设

，

对衡阳进一步优化产

业结构

，

促进产业升级

，

做大经济总量

，

加速形成助推衡阳经济发展的增长极和

新引擎

，

将产生积极深远的影响

。

市委常委

、

常务副市长何录春主持

开工仪式

。

市领导廖炎秋

、

段志刚

、

邓柯

、

张贺文

、

刘正兴

、

周玉梅出席开工仪式

。

2017年全市第一批重点项目交办

2

月

28

日下午

，

全市重点项目交办

会召开

，

会上发布和交办了

2017

年全市第

一批重点项目

。

根据会议发布

，

全市第一批计划实施

的重点项目共

435

个

，

总投资

4223

亿元

，

年度计划投资

913.3

亿元

。

其中

，

新建项目

158

个

，

总投资

953.8

亿元

，

年度计划投资

277

亿元

；

续建项目

277

个

，

总投资

3269.2

亿元

，

年度计划投资

636.3

亿元

；

年内计划

投产项目

155

个

。

周农指出

，

2017

年是我市重塑形象的

转折之年

、

加快发展的振兴之年

、

补齐短板

的攻坚之年

。

全年各项目标任务能否顺利

完成

，

关键靠实际行动

，

重点靠项目建设

。

在全市开展

“

项目推进年

”

活动是市委

、

市

政府的一项重大决策部署

，

各级各部门要

高度重视

，

精心组织

，

举全市之力切实抓好

项目建设

。

要明确目标任务

，

强化项目建设

责任落实

；

要抓实关键环节

，

促进项目建设

提质提速

；

要强化要素保障

，

破解项目建设

瓶颈问题

；

要加大招商力度

，

增强项目建设

发展后劲

；

要加大督查考核

，

确保项目建设

顺利推进

。

周农强调

，

要把全面从严治党要求落

实到项目建设上

，

为项目建设营造良好氛

围

。

推进全面从严治党向纵深发展

，

既是中

央的统一要求

，

也是我市的现实需要

。

项目

建设作为全市的中心工作

，

必须坚定不移

地贯彻全面从严治党要求

，

要在项目建设

中检验干部作风

，

在项目建设中防范廉政

风险

，

在项目建设中优化发展环境

。

市委常委

、

常务副市长何录春总结

2016

年全市重点项目建设落实情况

，

并就

2017

年

全市第一批重点项目建设交办情况作说明

。

市委常委

、

市委秘书长张贺文主持会议

。

市领导廖炎秋

、

段志刚

、

罗东海

、

包昌

林

、

刘丽华

、

邓柯

、

章彰

、

贺小坤

、

陈竞及全

体在家副市级以上领导出席会议

。

■本报记者 李 楚

实 习 生 张志伟

本报讯

城区公交线路如何调整

？

邀请市民提意见

。

昨日

，

本社联合市公交

集团向广大市民征集城区公交线路优化

意见建议

，

并在衡阳日报

、

衡阳晚报

、

掌

上衡阳客户端

、

衡阳晚报微信上刊发

《

城

区公交线路如何优化

？

请您发表高见

》

一

文

。

截至昨日下午

5

点

，

已收到邮件

21

封

，

接到热线电话

10

余个

，“

掌上衡阳

”

客户端

、

衡阳晚报微信等新媒体留言更

是突破

200

条

，

大量市民纷纷留言

，

畅谈

自己的意见和建议

。

从昨日上午开始

，

本报热线电话响个

不停

，

记者连续接了

10

余个电话

，

市民

们除了对城区公交线路优化提出自己的意

见和建议外

，

还对本社联合市公交集团征

集民意的这一举措纷纷点赞

，

大家认为这

是政府贴近民生

、

听取民意的好行动

。

市民朱先生打来电话

，

建议我市可根

据不同的线路错开设置公交车站

，

如此可

避免出现公交车站拥堵问题

。

市民张女士

建议开通从衡阳市区到衡南县向阳桥的

公交车

。

市民张先生说

，

当前从高新

区 至 珠 晖 区 广 东 路 之 间 仅 有 一 趟

113

路公交车

，

而且车次太少

，

他建议增

加

113

路公交车车次

，

或者另外 开通

其他线路

。

此外

，

居住于深圳的衡阳

市民彭先生发来邮件称

，

为方便华新汽车

站附近愉景新城小区的居民出行

，

建议将

原

115

路公交车的终点站从现在的华新汽

车站延伸至愉景新城合创大桥旁边

。

为了让更多市民提建议说想法

，

本报

“

城区公交线路优化听民意

”

征集热线还

将继续开通

，

广大市民可继续通过拨打热

线

、

写邮件

、

客户端

、

微信留言等方式提

出自己宝贵的意见

。

公交线路优化听民意

意见征集

热线： 0734-8686265

邮箱： 646327271@qq.com

城区公交线路优化意见征集火爆

市民纷纷来电、 发送邮件表达心声


